

Tema- apuesta por amor

esther castillo



Capítulo 1

Tema: apuesta por amor

Autora Esther castillo

Género cuento

Personajes: Juan, Angélica y Estela y Andrés.

Prólogo: este cuento trata de unos jóvenes que están enamorados pero con el trabajo y la universidad déjame la muera un dado y luego se arrepiente de los hechos.

Juan es un joven muy apuesto, tiene un lindo rostro, una cabellera rubia, ojos verdes, nariz perfilada y un color indio.

Angélica zona joven bella tienes tu piel bronceada, una larga cabellera, rostro bonito y sus ojos miel.

Juan estaba sentado en el parque estaba triste tenía mucho dinero muchos flujos muchas mujeres pero no es feliz. Angélica iba también no los oficina donde trabajaba con su mejor amiga Estela.

Esta es una muchacha educada sufro de pieles indio ella tiene un muy físico y es me hablas en temor y sin pensar en los demás.

Ellos pasaron por el parque y vieron nos Juan Fernández sentado en un banco casi llorando dice Angélica: Estela mira hay está Juan casi llorando.

Estela: oh si y el que busca allí a estas horas de la mañana.

Angélica: no lo sé, pero tenemos que ser discretas.

Estela: amiga yo tendiendo que el es el hombre que tú amas, pero no por eso yo tengo que ser como tú quieres que yo sea, yo soy como soy.

Stella cómo es la más extrovertida de las dos se acercó a Juan, le dice como una voz prepotente

Estela: y a ti qué te pasa ahora señor fortuna.

Juan: no tengo nada y primero se saluda okay, luego dice mirando

Angélica, hola hermosa buenos días el cielo está ya alegría con tu presencia, si yo fuera un colibrí siempre estaré en tu flor.

Angélica: hola señor Fernández

Juan: no me digas señor, vamos a tratarnos con más confianza Angélica.

No seas rescatada aprende de Estela, ella es liberal habla sin temor y sin vergüenza. Angélica: disculpe señor Fernández entonces usted quiere que yo me iguale a Estela Ortega.

No, yo no quiero eso, dijo Juan.

En su cosa, de estar hablando de mí dice Estela vámonos Angélica que nosotras no podemos darnos el lujo de estar llegando tarde al trabajo ah allí viene Andrés perdonni. Andrés es un joven muy apuesto tienes una gripe afilada ojos verdes un claro color de piel más o menos Andrés es el hombre perfecto que tenía que también tenía muchas mujeres pero le gusta la que no ha podido tener que es Estela.

Andrés perdonni dice: hola muchachas cómo están mirando fijamente a Estela con deseo de tenerla.

Bueno Estela y Angélica se fueron para la oficina que quedaba a una escuadra del parque Juan y Andrés se quedaron platicando en una de esas dice André Juan yo te noto un poco triste qué te pasa camarada.

Juan: nada manito es que cada vez que veo a Angélica me duele el corazón siento un amor tan grande por ella y no sé cómo decírselo y eso me duele.

Andrés: wow creo que tú estás muy enamorado aunque a mí me pasa lo mismo con Estela.

Juan: diñe manito, no me digas que es Estela Ortega.

Andrés: sí esa misma la del cuerpo es cultural la que habla sin temor y la que me vuelve loco.

Juan: bueno Andrés para tú comerte ese cuerpo es cultural como tú dices vas a tener que hacer muchas cosas más si es Estela porque ella es un poco loca pero no es como la que nosotros buscamos en aquellos lugares ellas son...

Andrés interrumpe: educadas responsable inteligente y sobre todo son decente Juan sí sé como ellas son y sé que son muy diferentes a esas mujeres que nosotros estamos acostumbrados.

Juan: si

Andrés: ven hagamos un trato.

Juan Fernández y Andrés perdone habían hecho un trato Juan apostó todo lo que él tenía, Andrés hizo lo mismo el trato era que el primero que conquistara a una de las muchachas se quedaba con todo el dinero como era de esperar Angélica se muere de amor por Juan pero según ella él nunca le podía si podía fijar en ella como de Andrés lo espera todo no le importa si enamorar a Estela y luego romper con ella.

Los chicos se fueron a la oficina y emprendieron su conquista contra las amigas, ellas estaban un poco extrañas al verlos tan sabrosones.

Estela: soy yo o ellos están actuando raros?

Angélica: sí que lo están, debemos de tener cuidado.

Unos días después...

Las amigas estaban llegando al trabajo y para su sorpresa los chicos ya estaban allí..

Juan: deberíamos seguir con lo de la apuesta?

Andrés: claro, casi conquistó a estela, y te voy a ganar

Estela escucho todo y entró, con que una apuesta tienen ustedes, Juan no creas que con esa apuesta vas a enamorar a mi amiga y tú Andrés date por ganado.

Angélica se enteró de todo, y decidió irse y sacar todo el amor que sentía por Juan ya que era un amor platónico... Estela se casó con Andrés y tuvieron dos niños, Juan aún sigue buscando pistas de Angélica, ya que Estela noble dice nada.

Fin